

Participa Museo Tec en 1er Encuentro Nacional de Museos Universitarios



Evelyn Zamora | campus Puebla

Con la asistencia de ponentes a nivel nacional, la Directora del Museo del Tecnológico de Monterrey en Puebla, Mariela Arrazola, fue invitada al 1er Encuentro Nacional de Museos Universitarios que se llevó a cabo en Toluca, siendo sede la rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de México.

Durante su ponencia, “**Los Museos Universitarios del Siglo XXI**”, Arrazola explicó que si bien el tema va en relación a la estrecha vinculación del Museo del Tec de Monterrey con la comunidad interna. Podemos ver varias vertientes con las que la institución ha trabajado.

“Un factor esencial es la vinculación que puede tener cualquier Museo y su institución rectora, alineando su misión y visión institucional, algo que es importante para obtener fondos y estar en sintonía. Es primordial el apoyo de la universidad para tener una estrategia de tres elementos; el valor, la capacidad y el apoyo para cualquier tipo de actividad que se piense llevar a cabo”, dijo.

Durante su ponencia abordó algunas de acciones que se han llevado a cabo dentro del Museo del Tec de Monterrey no solo haciendo vinculaciones, si no realizando estrategias institucionales y culturales que ejerzan algún valor, donde la gente perciba lo que hace un museo y cuál es su esencia.

“Al ser uno de los tres Museos Universitarios de la Ciudad de Puebla, nos hemos vinculado con nuestra comunidad universitaria, específicamente con los alumnos a través del servicio social y de exposiciones que ellos mismos han hecho”, dijo.

Así mismo, explicó que algunas otras actividades para su vinculación han sido con el personal administrativo, optando por el programa, **“Adopta una obra de arte”** en los que si bien, solicitan una obra y si el espacio u oficina cumple con las cuestiones medio ambientales se le puede prestar, se le capacita para su cuidado y se convierten en custodios de esa colección.

La vinculación se ha hecho con trabajo de profesores no solo de campus Puebla, si no de profesores y artistas de otros campus, así como de otras partes del mundo, siendo el Museo un espacio que hace protagonista a los profesores, alumnos y artistas de la institución. Además, de buscar que padres de familia tengan un acercamiento mucho más estrecho y conozcan parte de las obras y exposiciones, así como talleres específicos de su interés.

Durante el 1er Encuentro De Museos Universitarios, se dieron cita especialistas que han trabajado y cuentan con alta experiencia, un evento sin duda enriquecedor para conocer experiencias que ayuden a replicar actividades de impulso para el propio Museo.